

# «Bye Bye altes Pfadiheim»

**BAAR** Pfadiheim-Neubauprojekt «Bau mit eus es Neus»

Der Abbruch der alten Postbaracke, die der Pfadi Baar jahrelang als Pfadiheim gedient hatte, kann nun früher als geplant stattfinden.

*PD/LH* - Am 30. November 2016 wurden im Jöchler die Baumaschinen der Firma Vonplon Strassenbau AG auffahren und mit den Abbrucharbeiten beginnen. Bereits letzte Woche starten die Leiter der Pfadi Baar sowie zahlreiche Ehemalige mit den Vorbereitungsarbeiten.

## Mithilfe der Pfader

Nach dem Abschluss der Abbruch- und Aushubarbeiten soll wie geplant im Winter das Fundament mit dem Kellergeschoss erstellt werden. Anschliessend stehen das Aufrichten des Holzbaus für das Erd- und Obergeschoss und der Innenausbau auf dem Programm. Die Baarer Pfadfinderinnen und Pfadfinder werden, wo immer möglich, selber aktiv mitarbeiten, können



Bild: z.V.g.

*Die Maschinen werden aufgefahren und alle Beteiligten packen tatkräftig an.*

aber während des gesamten Projektes auf die grosse Unterstützung des hiesigen Gewerbes zählen.

## Neues Heim für den wöchentlichen Pfadibetrieb

Im Verlaufe des nächsten Jahres ersetzt der Verein Pfadiheim Baar die in die Jahre gekommene Post-

baracke. Das neue Pfadiheim West, das als zweigeschossiger Holzaufbau realisiert wird, soll den Baarer Pfadfindern, wie sein Vorgänger, für ihre eigenen Aktivitäten und als Materiallager dienen. Das Pfadiheim Ost kann auch in Zukunft als Lagerhaus vermietet werden.